
 

ПРОТОКОЛ 

Заседания Общественного совета при Территориальном органе 

Федеральной службы государственной статистики по Пермскому краю 

(далее Пермьстат) 
 
 

Малый Зал (Революции, 66, эт. 7) 
08 июня 2018 г. 

                                                                  

  

Кутергина Галина 

Васильевна 

доцент кафедры финансов, кредита и биржевого дела 

Пермского государственного национального 

исследовательского университета, кандидат 

экономических наук 

Иванова Ольга 

Георгиевна 

старший преподаватель кафедры экономики Пермского 

государственного гуманитарно-педагогического 

университета 

Нода Александр 

Сергеевич 

директор социологического агентства «СВОИ» 

Алексенко Светлана 

Михайловна 

руководитель информационно-консультационного Центра 

Пермского муниципального фонда поддержки малого 

предпринимательства (Пермский район), директор 

консалтинговой компании «Бизнес-Помощник» 

Саматкин Артур 

Юрьевич 

Заместитель генерального директора АО «Пермский центр 

развития предпринимательства» 

  

Лучников Андрей 

Сергеевич 

ст. преподаватель кафедры социально-экономической 

географии ФГБОУ ВО «Пермский государственный 

национальный исследовательский университет» 
  

ПРИГЛАШЕННЫЕ ЛИЦА: 

Белянин Владимир 

Алексеевич 

Руководитель Пермьстата 

 

Пермякова Вера 

Владимировна 

Заместитель руководителя Пермьстата 

Морозова Елена 

Геннадьевна 

Владимировна 

Заместитель руководителя Пермьстата 

Кожанова Ирина 

Геннадьевна 

Заместитель руководителя Пермьстата 

Николаев Роман 

Сергеевич 

Секретраь Общественного совета при Пермьстате, 

начальник Отдела государственной статистики в городе 

Пермь 

Новикова Елена 

Геннадьевна 

Начальник Отдела статистики труда, науки, 

образования и культуры 

Вихарева Марина 

Владимировна 

Начальник Отдела статистики уровня жизни 

и обследований домашних хозяйств 

Латышева Анна 

Ивановна 

доцент кафедры отраслевой и территориальной экономики 

ФГБОУ ВПО «Пермская государственная 

сельскохозяйственная академия имени академика Д.Н. 

Прянишникова», кандидат экономических наук 



 

 

2 

 

 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Об организационно-методологическом обеспечении и результатах 

проведения наблюдений по социально-демографическим проблемам в 

Пермском крае. 

Докладчик: Кожанова И.Г. 

2. Об освещении деятельности Общественного Совета при Пермьстате в 

средствах массовой информации и обеспечении обратной связи с 

общественными организациями и гражданами. 

Докладчик: Николаев Р.С. 
 

 

СЛУШАЛИ: 

1. Слушали: Кожанову И.Г. Об организационно-методологическом 

обеспечении и результатах проведения наблюдений по социально-

демографическим проблемам в Пермском крае. 

Выступили: 

Нода А.С. уточнил, кто является заказчиком обследований, в частности по 

рациону питания. 

Кутергина Г.В. уточнила, представлена ли информация в обследовании 

трудоустройства выпускников по специальности, а также была ли 

дифференциация по конкретным высшим учебным заведениям. 

Латышева А.И. спросила, где и как используются итоги обследования, в том 

числе Пермьстатом. 

Саматкин А.Ю. отметил, что данная информация очень важна для 

мониторинга исполнения указов Президента, оценки эффективности органов 

власти, прогнозирования и управления, а также для корректировки текущей 

статистической методологии. 

Нода А.С. отметил необходимость более обширной публикации итогов по 

Пермскому краю и выразил готовность приобретения сборников и 

аналитических материалов по разумной цене. 

Кутергина Г.В. отметила, что такая информация крайне ценна для органов 

власти края, в частности Министерству образования и науки крайне важно 

видеть ситуацию по трудоустройству выпускников и выразила непонимание 

отсутствия интереса у министерства к данному материалу. Отметила важность 

данной информации для научно-исследовательских организаций. 

Лучников А.С. рекомендовал более активно продвигать получаемые итоги, 

использовать механизмы активного продвижения, взаимодействовать не только с 

действующими заказчиками, но и с потенциальными. 

 

 Решили: принять информацию к сведению, способствовать популяризации 

данного материала на своем уровне, продумать варианты более активного 

продвижения информации о данных обследованиях по своим каналам. 
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2. Слушали: Николаева Р.С. – Об освещении деятельности Общественного 

Совета при Пермьстате в средствах массовой информации и обеспечении 

обратной связи с общественными организациями и гражданами. 

Р.С. Николаев рассказал об интересе к деятельности Совета со стороны СМИ 

и общественности, а также об аналогичной ситуации в других советах, в т.ч. при 

Росстате. Также была представлена информация о том, как сейчас доносятся до 

общественности результаты работы Совета, а также о возможностях 

официального сайта по данному направлению. 

Выступили: 

Кутергина Г.В. уточнила по форме обратной связи на сайте Пермьстата и 

возможно ли ее интегрировать в деятельность Совета. 

Нода А.С. отметил необходимость регистрации сообщества в социальных 

сетях, а также использование хэштега по аналогии с Росстатом. 

Кутергина Г.В. предложила приступить к работе в данном направлении, 

начиная с текущего заседания, с целью популяризации деятельности Пермьстата 

в том числе через работу Общественного совета. Работа в социальных сетях и 

через Общественный совет позволит например добиться сокращения отказов 

респондентов при участии в социально-демографических обследованиях. 

Алексенко С.М. отметила важность данного направления для продвижения 

своих материалов потенциальным заказчикам. Также она отметила, что в 

настоящее время сайт перегружен и на нем очень сложно искать информацию, 

сложен для восприятия, выразила надежду, что при модернизации сайта эта 

проблема будет решена. 

Лучников А.С. предложил более активно привлекать СМИ для раскрытия 

информации о деятельности Совета, а для популяризации статистики 

использовать ресурсы высших учебных заведений. А.И. Латышева отметила, что 

в Пермском государственном аграрно-технологическом университете такая 

практика уже имеется. Например, совместно с Пермьстатом создана аудитория 

посвященная статистике. Е.Г. Морозова отметила, что в Пермьстате имеются 

постоянно обновляемые стендовые материалы, которые могли бы направляться в 

дальнейшем в университеты. Также она отметила положительный опыт 

Кировстата в проведении «ярмарок» своих изданий и активного взаимодействия 

с библиотеками. 

Нода А.С. отметил, что представители СМИ готовы работать с 

Общественным советом при Пермьстате, а также в дальнейшем непосредственно 

в его составе в качестве члена. Им была предложена кандидатура главного 

редактора РБК-Пермь Сидорина Ольга Александровна. 

Решили: поручить Р.С. Николаеву и А.С. Нода продумать вариант отражения 

деятельности Совета в социальных сетях, создать сообщество. На следующее 

заседание пригласить гл. редактора РБК-Пермь О.А Сидорину. А.С. Нода и С.М. 
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Алексенко помочь представителям Пермьстата в продвижении своих итогов и 

материалов в социальных сетях. 

 

3. Разное. 

Слушали: Белянина В.А. 

 

В.А. Белянин рассказал, что О.Г. Иванова и Г.В. Кутергина от Совета  

направили в адрес Пермьстата свои предложения по  актуализации перечня 

статистической информации, размещаемой в свободном доступе на сайте 

Пермьстата, и форме ее представления, на который им был подготовлен и 

передан ответ. 

 

В.А. Белянин напомнил, что 25 июня является Днем работника статистики, а 

также вручил члену Общественного совета – Ивановой О.Г. медаль и 

удостоверение к почетному званию «Почетный работник государственной 

статистики». 
 

 

 

 

Председатель Общественного Совета                                    Кутергина Г.В. 

 

 

Секретарь                                                                                   Николаев Р.С. 

 

 


